

LESERBRIEF

Warum Gentechnik?

Von Prim. Dr. Otmar Oblak
aus 9210 Techelsberg erhiel-
ten wir folgenden Leserbrief:

Herr Dipl.-Ing. Volker Helldorff hat in seinem Leserbrief in der Ausgabe des „Kärntner Bauer“ vom 9. Dezember 2005 die Machenschaften rund um die Gentechnik in der Landwirtschaft mit selten klaren Worten aufgezeigt. Es ist mir ein Bedürfnis ihm hiermit meinen Dank auszusprechen und auch der Redaktion dafür zu danken, dass sie diesen Leserbrief veröffentlicht hat. Es wundert mich sehr, dass nicht viel mehr Protest von Seiten der Bevölkerung und der Öffentlichkeit geäußert wird, haben wir es doch mit einer flächendeckenden Selbstvergiftung des Landes und seinen Menschen zu tun, die uns von der obersten Regierungsinstanz in Brüssel verordnet wird und die wir mit unseren Steuern selbst zu finanzieren haben.